
Serrano está seguro del apoyo «a muerte
trasvase del Tajo y duda del PP  
El presidente de Riegos de Levante anuncia que no hablará con Soraya Sáenz de Santamaría aunque le citara ahora a una reunión
23.03.10 - 00:46 - J.C. ROMERO | ELCHE. 

El plantón que la portavoz del grupo parlamentario del PP en 
el Congreso de los Diputados, Soraya Sáenz de Santamaría, 
le dio a la delegación de los regantes de Alicante, Murcia y 
Almería el pasado día 10 -anécdota de la frase «¡Jo, qué mala 
suerte tengo, que me han visto!» incluida, aunque luego 
desmentida desde las filas populares hasta la saciedad-, está 
teniendo consecuencias. Y conociendo a los agricultores, que 
valoran mucho los gestos, es difícil predecir hasta dónde 
pueden llegar. De momento, Manuel Serrano, presidente de la 
Comunidad General de Riegos de Levante, Izquierda del 
Segura, dejó patente su convencimiento de que el PSOE de la 
Comunidad Valenciana «nos va a defender a muerte» con el 
Trasvase Tajo-Segura. Todo lo contrario del PP, como luego 
añadió. 

Serrano, que siempre ha sido claro y directo a la hora de 
hablar de agua, hizo estas manifestaciones ayer tras 
entrevistarse con el alcalde, Alejandro Soler. Aprovecharon la 
celebración del día mundial de tan preciado elemento para 
dejar constancia una vez más, por si quedaba alguna duda, 
de sus posiciones. Durante el fin de semana se conocieron 
nuevos datos sobre las negociaciones que se llevan a cabo 
en torno al Estatuto de Castilla-La Mancha y el Trasvase Tajo-
Segura, y los regantes querían saber el grado de compromiso 
socialista. 

En este sentido, el presidente de Riegos de Levante explicó que «hemos trasladado al alcalde nuestra 
inquietud, la ha recogido, y ha hablado con el secretario general» -hubo una llamada de Soler a Jorge 
Alarte en el transcurso de la reunión, para que hablara con Serrano directamente-, y las cosas están 
claras. Al menos para el presidente de los regantes, que aseguró tener «la seguridad completa y absoluta 
de que el PSOE de la Comunidad Valenciana nos va a defender a muerte como ha dicho el alcalde». 

Ninguna explicación   

Cuando le preguntaron si tenía la misma sensación con respecto al PP, no dudó. «Tengo la impresión de 
que no, y a las pruebas me remito». Sobre todo porque «hasta ahora, la máxima representante en ese 
aspecto no se ha dignado ni siquiera a darnos la más mínima explicación si no podía recibirnos ese día. 
Ya está bien de paños calientes». 

El presidente de Riegos de Levante fue más allá. «Soy una persona tremendamente razonable, pero aun 
suponiendo que nos convocase ahora, un servidor no iría», sentenció. Entre otras cosas porque, como 
indicó, «me considero un ciudadano de primera, igual que todas las personas a las que represento, y 
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entiendo que ha tenido tiempo más que suficiente de por lo menos habernos dado una explicación de por 
qué no nos recibió, y de haber dado otra fecha. No me siento inferior a nadie y tengo mi orgullo. Aunque 
me citaran, no iría». 

Así las cosas, Serrano considera que lo que se está produciendo con el trasvase es producto del 
«desconocimiento de la situación». Como recordó, «nuestra zona es altamente deficitaria». Aun 
suponiendo que la modernización de regadíos alcanzara toda la comunidad general, y viniese agua de la 
«famosa desaladora que pedimos en su día al gobierno de la nación a la altura de Redován», sólo serviría 
«para mantener lo que hay, ni más ni menos». 

Además, insistió en que los regantes tienen una conciencia muy clara de lo que hay que hacer con el 
agua «y sobre todo lo que no se debe hacer para no incordiar absolutamente a nadie». 

Por su parte, el alcalde, Alejandro Soler, reiteró su apoyo a los regantes en la defensa del trasvase Tajo-
Segura y exigió al presidente de la Generalitat, Francisco Camps, que «deje de estar ausente y autista en 
las cuestiones que importan a los valencianos y asuma responsabilidades defendiendo los intereses de 
los regantes. Porque no lo está haciendo». 

Dejó claro que «no vamos a aceptar ninguna reserva de caudal ni fecha de caducidad del trasvase. No 
vamos a aceptar ningún estatuto que atente contra esta tierra y sus regantes». E insistió en que los 
socialistas valencianos seguirán en el empeño «hasta las últimas consecuencias». 
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